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代 表 質 問 ・ 一 般 質 問 

 

3月定例会 6月定例会 9月定例会 12月定例会 延人員 実人員 

17人 14人 13人 17人 61人 － 

 

平成 22年第 2回 3月定例会                （3月 15日･16日･17日） 

【一般質問】 

会派・質問議員 質  問  事  項 

日本共産党 

田中 邦生 

1 農業振興策について 

2 不況対策について 

3 公契約条例について 

日本共産党 

 平林智江美 

1 学校・保育所の統廃合について 

2 命が大切にされるまちづくりを 

3 京丹後市総合サービス㈱からの労働者派遣、業務請負について 

日本共産党 

松田 成溪 

1 農山村の振興について 

2 地域自治組織について 

日本共産党 

森   勝 

1 京丹後市総合サービス㈱への職員派遣について 

2 職員の長時間労働と人間らしい労働について 

丹政会 

岡田  修 

1 農地・里山の現状と今後の対策について 

2 市民が参画して取り組む地域づくりについて 

3 農地・水・環境保全向上対策事業を活用した集落の活性化について 

4 地域づくり計画の策定について 

丹政会 

三崎 政直 

1 （仮称）大宮北保育所について 

2 丹後地域職業訓練センターについて 

丹政会 

池田 惠一 

1 平成 22年度観光関連予算について 

2 海岸漂着ゴミについて 

3 森本工業団地について 

4 副市長人事について 

丹政会 

 中西 定征 

1 消防力について 

2 防災について 

丹政会 

足達 昌久 
1 市政の活性化について 
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会派・質問議員 質  問  事  項 

政和会 

大下倉禎介 

1 京丹後市エコエネルギーセンターの運営等について 

2 平成 22年度の有害鳥獣対策について 

3 市の重要政策や条例の議案提出決定までの過程等について 

政和会 

吉岡 和信 

1 指定管理者制度について 

2 地元対策交付金について 

3 市民と行政の協働推進について 

政和会 

中村  雅 

1 任期付職員の採用について 

2 都市公園の指定管理者制度について 

3 戸籍における氏名の標記について 

政和会 

 松本 経一 

1 予算編成と市政運営について 

2 産業振興・支援について 

3 健康づくりと予防接種公費助成について 

4 地籍調査について 

同志会 

吉岡 豊和 

1 市長の行政姿勢について 

2 永住外国人地方参政権付与について 

3 京丹後市エコエネルギーセンターの現状と課題について 

同志会 

奥野 重治 

1 国の官僚が私達の町まで破壊するのか。 

2 「市民の心が折れる」行政執行と中山市政における負の連鎖の始まり

の原因について 

公明党 

松本 聖司 

1 地域振興について 

2 介護制度について 

3 地域の安心安全について 

4 社会教育の充実について 

公明党 

由良 尚子 

1 住宅対策について 

2 防火対策について 

 

 

平成 22年第 4回 6月定例会                   （6月 14日･15日･16日） 

【一般質問】 

会派・質問議員 質  問  事  項 

丹政会 

足達 昌久 
1 学校耐震化と再配置について 
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会派・質問議員 質  問  事  項 

丹政会 

松尾 信介 

1 危機管理施策について 

2 観光施策の充実について 

3 有害鳥獣施策の新たな展開と充実について 

丹政会 

三崎 政直 
1 下水道事業及び水道事業について 

丹政会 

大同  衛 

1 市民の参加と広報・広聴のあり方について 

2 組織機構と危機管理・職員の活性化について 

3 学校教育のあり方と学校教育施設について 

丹政会 

森口  亨 

1 エコエネルギーセンターについて 

2 人材育成と組織・機構について 

3 市長の政治姿勢と責任について 

政和会 

川村 博茂 

1 民主党政権に対する市長の政治姿勢について 

2 繰上げ投票の実施について 

3 国保税の値上げとジェネリック薬の普及・促進について 

4 学校給食について 

政和会 

大下倉禎介 

1 京丹後市主要事業の検証、評価方法等の見直し、改善について 

2 京丹後市放送局の行政広報等の番組編成について 

公明党 

松本 聖司 

1 病院改革プランについて 

2 うつ病等の対策について 

3 行財政改革について 

日本共産党 

田中 邦生 

1 中小企業・不況対策について 

2 まちづくりについて 

3 農業振興について 

日本共産党 

平林智江美 

1 沖縄・普天間基地の無条件撤去をもとめることについて 

2 医療体制の充実と北部に救命救急センターの設置について 

3 国民健康保険制度の充実について 

日本共産党 

松田 成溪 

1 安心して暮らせる医療体制について 

2 防災について 

3 京丹後市の学校教育改革構想について 

日本共産党 

森   勝 

1 経済、くらしの危機への現状認識と自治体の役割について 

2 長時間残業の解消について 

清風クラブ 

谷口 雅昭 

1 プレジャーボート等係留対策について 

2 ブロードバンド事業の進捗状況について 

3 有害鳥獣対策の充実について 
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会派・質問議員 質  問  事  項 

清風クラブ 

行待  実 

1 市の行政組織について 

2 特産物振興対策について 

 

 

平成 22年第 6回 9月定例会                 （9月 13日・14日･15日） 

【一般質問】 

会派・質問議員 質  問  事  項 

政和会 

川村 博茂 

1 道路とＫＴＲと観光振興について 

2 住民基本台帳カードの普及と多目的利用について 

3 国登録文化財の「旧口大野役場庁舎」の活用と小牧源太郎画伯の遺作

について 

4 育児休暇中の保育について 

政和会 

大下倉禎介 

1 京丹後市の公共料金値上げ決定までの手法、手順について 

2  被害が減少しない有害獣対策の充実について 

3 学校再配置と耐震化について 

同志会 

奥野 重治 

1 観光振興とＫＴＲについて 

2 ジオパークと掛津採砂工事との整合性はあるのか 

3 久美浜町での競艇舟券売場の誘致について 

4 各種団体への補助金のあり方について 

5 市民のための市民局とは 

6 安心できる保育所の民間委託を 

公明党 

由良 尚子 

1 子育て支援対策について 

2 空き家対策について 

3 防災対策について 

4 医療対策について 

5 在宅介護支援対策について 

日本共産党 

田中 邦生 

1 有害鳥獣対策の強化について 

2 地域交通の確保について 

3 不況対策について 

日本共産党 

平林智江美 

1 弥栄病院への常勤小児科医師確保の見通しについて 

2 物品・業務等への指名競争入札について 

3 国保税大幅ひきあげによる暮らしへの影響は 

4 学校保育所給食、放課後児童クラブの民間委託について 
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会派・質問議員 質  問  事  項 

日本共産党 

松田 成溪 

1 市長の政治姿勢について 

2 障害者福祉について 

日本共産党 

森   勝 

1 弱者、低所得者への支援について 

2 職員の長時間残業問題について 

3 教職員の長時間残業問題について 

清風クラブ 

 吉岡 和信 

1 学校再配置後の地域課題について 

2 住宅改修助成は緊急支援対策になりえているのか 

清風クラブ 

行待  実 

1 市過疎地域自立促進市町村計画の考え方について 

2 入札関係図書類の情報公開と業者補償制度の創設を 

3 丹後「特Ａ米」のブランド化と販路開拓に行政の力を 

4 有害鳥獣被害農産物（野菜等）への支援制度の創設を 

丹政会 

森口  亨 

1 クマ出没の現状と対策について 

2 学校再配置と耐震化について 

丹政会 

大同  衛 

1 市の施設、設備、備品、車両等の管理と財政負担等について  

2 全ての財政課題を精査した財政計画と行財政改革を 

丹政会 

志水 一洋 

1 観光振興について 

2 ジオパーク認定で地域活性化に繋がるか 

 

 

平成 22年第 8回 12月定例会                （12月 9日･10日･13日） 

【一般質問】 

会派・質問議員 質  問  事  項 

同志会 

奥野 重治 

1 望まれる保育所と幼稚園のあり様について 

2 市の補助金等の交付規則について 

3 何を「姿見の鏡」として、市政を行なっているのか 

公明党 

松本 聖司 

1 都市計画について 

2 地籍調査について 

3 学校教育について 

公明党 

由良 尚子 

1 虐待防止対策について 

2 環境対策について 

日本共産党 

田中 邦生 

1 いのちの平等を保障する医療体制の確立 

2 住宅改修助成の拡充について 

3 農業の担い手・後継者対策について 
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会派・質問議員 質  問  事  項 

日本共産党 

平林智江美 

1 医療費無料化制度について 

2 就学援助、国保の減免基準額を生活保護の１．５倍に引き上げよ 

3 ヒブワクチン、小児用肺炎球菌ワクチンへの助成を 

4 安心して利用できる保育制度の確立を 

日本共産党 

松田 成溪 
1 農林漁業、農山漁村の再生について 

日本共産党 

森   勝 
1 京丹後市における教育行政と課題について 

清風クラブ 

谷口 雅昭 

1 ワクチンの公的助成について 

2 市が発注する小規模工事の中小零細業者への発注機会の拡大について 

3 有害鳥獣「鹿」による被害対策は 

清風クラブ 

行待  実 

1 合併して７年。そろそろ福祉総合会館を！ 

2 人命優先か保護優先か？問われる「クマ」対策 

清風クラブ 

吉岡 和信 
1 少子化対策について 

丹政会 

三崎 政直 

1 地域高規格道路等の状況について 

2 観光について 

丹政会 

森口  亨 

1 特別会計について 

2 平成２３年度予算について 

丹政会 

大同  衛 

1 イベントについて 

2 市民協働について 

丹政会 

松尾 信介 

1 人口減少に伴う定住促進の現状と課題について 

2 循環型社会の構築について 

丹政会 

足達 昌久 

1 市政運営の評価について 

2 行政諸課題の対応について 

3 まちなか活性化策について 

政和会 

川村 博茂 

1 市が抱える損害賠償請求事件について 

2 地上デジタル放送完全移行に向けた市の対応について 

3 山陰海岸世界ジオパークのＰＲについて 

4 教員免許更新制について 

政和会 

大下倉禎介 

1 平成２３年度予算編成の過程で、事業評価書、優先順位等の公開を行

ってはどうか 

2 平成２３年度予算編成と関連し各市民局のあり方について 

3 被害金額が減少しない有害鳥獣捕獲の平成２３年度よりの新対策は 

 


